

LA INTEGRACIÓN INTERNACIONAL DE AMÉRICA LATINA: PERSPECTIVA HISTÓRICO-ESTRUCTURAL

ABSTRACT

La integración internacional es una dimensión siempre presente en la estructuración y la dinámica de los países latinoamericanos, desde el momento en que la conquista y la colonización de España y Portugal los incorporó forzadamente a la historia mundial.

Las propuestas y realizaciones de integraciones subregionales y de participación en bloques regionales de envergadura y proyección internacionales, renuevan los interrogantes surgidos desde las primeras experiencias hasta el presente, además de plantear otros nuevos. El trabajo explora la integración internacional y las interrogantes que ésta plantea, desde los primeros intentos de Bolívar hasta la creación de las áreas de libre comercio de hoy.